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Старый город - родной для сердца звук

Двор без цветов, 
что лето без солнца 

Общаешься с ними – и ощу-
щаешь энергетику родного горо-
да, особую, неповторимую его 
ауру. Великодушные участницы 
нашего «круглого стола» бережно 
хранят атмосферу «дома», в кото-
ром живут, о величии и красоте 
которого пекутся. И пусть «букет» 
из добрых слов в их адрес станет 
благодарностью за бесконечно хо-
рошие дела. 

КТОС Старого города – одна 
из форм участия населения в 
осуществлении местного само-
управления. Его активисты про-
водят работу по выполнению 
определённых задач в области 
обслуживания общественных по-
требностей граждан, осущест-
вляют обратную связь с населе-
нием, оказывают содействие в 
проведении различных городских 
мероприятий. Приближённость 
органов территориального обще-
ственного самоуправления к насе-
лению, а главное, тесная связь их 
деятельности с повседневными 
жизненными интересами граж-
дан определяют необходимость 
последовательного повышения 
их роли в системе местного само-
управления.

- С помощью КТОСа удалось, 
наконец-то, оформить цивилизо-
ванную площадку для сбора мусо-
ра в районе телевышки, - отмечает 
председатель уличного комитета 

Слова, вынесенные в на-
звание статьи, произнесены 
одной из активисток Старого 
города, председателем домово-
го комитета дома № 6 по улице 
Советская Ольгой Евгеньевной 
Васильевой, по праву слывущей 
в микрорайоне заботливой, 
неравнодушной, обеспокоен-
ной хлопотуньей – хозяйкой 
и дома, и улицы. К ней присо-
единяются участники «кру-
глого стола», организованного  
«Алексинскими вестями» на-
кануне Дня России. 

Мы решили таким образом 
- за чаем - отметить труд за-
реченских общественниц, дела-
ющих немало для того, чтобы 
благоустраивался, становился 
чище и наряднее, молодел, на-
бирался сил, развивался и рос 
Старый город и, конечно же, 
наш родной и любимый Алек-
син. Уж кому-кому, а этим 
удивительным, радеющим, не-
равнодушным, любящим свою 
малую Родину очаровательным 
дамам стоит говорить слова 
признательности и благодарно-
сти не только по праздникам, а 
ежедневно, ежечасно. 

улиц Комсомольская, Гайдара, 
переулков Богдана Хмельницкого 
и Мичурина Надежда Петровна 
Кирюшкина. – Площадку ого-
родили, «Спецобслуживание» те-
перь регулярно вывозит отсюда 
мусор. Надежда Петровна под-
метила, что обустройство контей-
нерной заметно дисциплинирова-
ло народ: стали больше внимания 
уделять наведению порядка у 
дворов. Правда, есть одна нару-
шительница, но с ней придётся 
попросить поработать участково-
го. А так райончик тихий, спокой-
ный, освещение улиц есть. Мож-
но жить и радоваться, вот только 
бы с дорогой порешать вопросы. 
В течение нескольких лет не мо-
жем решить проблему прокладки 
щебёночной хотя бы тропинки до 
«Слободы». 

Жители испытывают тут не-
удобства, добраться с улиц до де-
лового центра МКР Шахтёрский 
сложно. Экстримом, иначе не на-
зовёшь, стал и проезд по дороге 
по улице Комсомольская. Она 
отсыпалась щебёнкой лет сорок 
назад, с тех пор к ней никто не 
прикладывал руки. А после стро-
ительства современных домов в 
районе «Слободы» дорога стала 
практически непроезжей. 

- Мы самые надёжные по-
мощники власти, - заявила, про-
должая разговор о благоустрой-
стве, Зоя Ивановна Московая, 
председатель уличного комитета 
улицы Радбужская. - Наши акти-
висты стараются, вот недавно с 
Галиной Гавриловной и руково-
дителем отдела по администра-
тивно-техническому контролю 
администрации района Игорем 
Владимировичем Ананьевым 
провели рейд по улице Тульской. 
Некоторым нарушителям правил 
благоустройства указали на недо-
статки, кое-кому даже выписали 
предписания. И дело продвину-
лось! Правда, не все недостатки 
устранены, пойдём в рейд по вто-
рому кругу. Считаю, следует стро-
го наказывать тех, кто нарушает 
правила, штрафовать, а получен-

ные от штрафов средства направ-
лять на решение тех же вопросов 
благоустройства. Польза получит-
ся двойная: и людей призовём к 
порядку и дыры в бюджете попы-
таемся заткнуть.

Зоя Ивановна заострила вни-
мание на такой проблеме. По 
Больничному переулку обязатель-
но нужно установить «лежачего 
полицейского» - некоторые отча-
янные водители, особенно юный 
тусняк, гоняют по дороге со ско-
ростями, намного превышающи-
ми установленные для города. Тут 
до аварий недалеко – машины и 
пешеходы выезжают и выходят из 
переулков Поливановой и других, 
на них того и гляди «скоростни-
ки» налетят.

Просьбы жителей улицы Ло-
моносова озвучила на заседании 
«круглого стола» заместитель 
председателя КТОСа Татьяна 
Юрьевна Городничева. Она 
тоже просит установить ограни-
чение скорости (конечно, виде 
«лежачего полицейского») в 
районе от дорожного участка до 
хлебокомбината. От шума и бе-
шеных скоростей народ сильно 
страдает.

Да, КТОС достойно представ-
ляет коллективные объединённые 
интересы жителей микрорайона в 
местной власти. Что-то пытается 
решить своими силами, вопросы 
помасштабнее доносит до руково-
дителей муниципальных служб, 
депутатов, нередко – до первых 
лиц города и района. Радует, что 
общественники «заточены» на 
дело. С населением, правда, труд-
новато бывает договориться, на 
законные требования обществен-
ниц навести должный порядок, 
некоторые граждане в ответ на-
говаривают тексты, насыщенные 
такими речевыми оборотами, что 
«мама не горюй». Дело «травмо-
опасное». Не зря ведь говаривал 
Печорин, что «повелевать – труд 
утомительный». Но давайте всё-
таки снимем шляпы перед тре-
бовательными, заботливыми, бо-
леющими за общее дело нашими 

замечательными общественника-
ми. Они нуждаются и во всепомо-
ществовании. 

А разговор на заседании то и 
дело возвращался к болевой точке 
– чистоте в городе. Население по-
прежнему не очень охотно заклю-
чает договоры на вывоз мусора. 
Но такую версию выдвигают со-
трудники «Спецобслуживания го-
рода Алексина». Председатели же 
уличных комитетов единодушно 
заявили: нет, мы-то хотим эти са-
мые договоры заключить, но вот 
другая сторона не идёт навстречу.

Рефреном на «круглом столе» 
звучала мысль: навести порядок 
и чистоту на улицах Старого го-
рода можно, если все его жители 
станут болеть за благоустрой-
ство, сами будут по-хозяйски от-
носиться к территории – убирать, 
мести, чистить, облагораживать. 
Галина Александровна Ивано-
ва с улицы Ильинка с удовлет-
ворением отмечала, что в этой 
части Алексина построено много 
новых домов и продолжают воз-
водиться красивые, современ-
ные особняки, с прекрасной ар-
хитектурой, грамотен и дизайн 
на дворовых территориях. Это 
радует. Как и то, что болеющие 
за благоустройство, заботливые 
наши земляки прилагают немало 
усилий, чтобы «нарядить» цве-

точными одеждами свои придо-
мовые участки. Валентина Ти-
мофеевна Николаева, старшая 
по улицам Муралова и Кузнеч-
ная,  привела в пример домов-
ладение супругов Никитиных с 
улицы Муралова. Мария Алек-
сеевна Захарова, председатель 
уличного комитета улиц им. Бог-
дана Хмельницкого, Шевченко, 
Кутузова, поведала, как заботит-
ся о чистоте территории за хлебо-
комбинатом Михаил Фёдорович 
Уткин. Снова называлась семья 
Марины Михайловны Рипак с 
улицы Смирнова, которая кроме 
забот о своей придомовой терри-
тории добавила по собственной 
инициативе и хлопоты о пустую-
щем участке земли неподалёку от 
своего симпатичного коттеджа. 
А ведь изначально здесь, вокруг 
трансформаторной станции, был 
бурьян, много мусора. Как часто, 
однако, можно услышать от не-
которых наших сограждан расхо-
жий аргумент – всё, что за моим 
двором, не моё, пусть тут ухажи-
вает кто-то другой, но не я. 

Выступавшие называли адре-
са неблагополучия, по которым 
следовало бы отделу по админи-
стративно-техническому надзору 
районной администрации прове-
сти не только разъяснительную 
работу, но и применить штрафные 
санкции. Взять тот же Колхозный 
переулок, где на придворовых 
территориях годами лежат плиты, 
блоки, стоят прицепы от машин, 
немало грязи. Один из «авторов» 
этого безобразия господин Го-
релов на обращения активисток 
не реагирует. Впрочем, как и на 
законные требования представи-
телей власти – участкового поли-
ции. 

Столь же безуспешны попыт-
ки и Надежды Петровны Ки-
рюшкиной найти управу на одну 
из явных нарушительниц правил 
благоустройства. На территории, 
подведомственной председателю 
уличного комитета. 

По другим болевым точкам, о 
которых говорилось на встрече, 
газета и депутат планируют прой-
тись, что называется, пошагово. С 
тем, чтобы более предметно озна-
комиться с ситуацией и привлечь 
к разрешению обозначенных во 
время диалога проблем предста-
вителей местной власти. 

Анатолий ШесТАК, 
депутат собрания 

представителей 
Алексинского района

Зоя Ивановна Мо-
сковая: 

- «спецобслужива-
нию», по всей вероят-

,,
ности, не нужны деньги. Иначе 
коммунальщики немедленно бы  
отреагировали на наши просьбы 
оформить и на бумаге деловые 
отношения с домовладельцами. 
Мы неоднократо обращались к 
ним, но дело – ни с места. А люди 
активно бы откликнулись, тем 
более что за вывоз мусора теперь 
берут не с квадратных метров 
жилого дома, а с количества про-
живающих в нём. И это – пра-
вильное решение.

- Мы принимаем ак-
тивное участие в благо-
устройстве территорий 
частного сектора, - под-

,,
чёркивает председатель КТОса 
Галина Гавриловна седова. – со-
действуем в установке и очистке 
контейнерных площадок, реше-
нии проблем освещения улиц 
и переулков. Участвуем в раз-
работке и реализации целевых 
муниципальных программ, при-
нятых в районе в рамках май-
ских Указов Президента России. 
Многое удаётся, но есть, конечно 
и нерешённые вопросы. 

Во время «круглого стола» в КТОСе Старого города.


